
第 4次山武市男女共同参画計画案に対するご意見とご意見に対する市の考え方 

 

ページ ご意見の概要 市の考え方 

P１、５ 

「男女共同参画計画」の取り組みに感謝申し上げ、畏敬の念を抱いて

おります。 

しかし、計画期間が長く、実現はいつになるのでしょうか。早期の実

現を願います。また、推進体制にも問題を感じます。市の取り組みが

全市民に伝わっていないのではないでしょうか。万人に周知させる手

立てを講じていただきたいと思います。 

日本社会は古来より男女格差が大きく、現在も女性差別が続いていま

す。どうぞ、地域・家庭から意識改革ができるよう、早急な取り組み

をお願いします。 

男女共同参画社会の実現は道半ばであり、我が国における

取組の進展も未だ十分でない現状にあります。引き続き、

男女共同参画社会の実現に向けた取り組みを進めていくに

あたり、本計画策定を踏まえて更なる普及啓発に取り組

み、市民の皆様への周知に努めてまいります。 

 

 


